



平成30年12月25日

# 武庫中だより

校訓 友愛 正義 自主 創造 健康

尼崎市武庫元町2丁目24番30号

<http://www.ama-net.ed.jp/J16/index.ht>

尼崎市立武庫中学校

## 2019年は亥年

イノシシは十二支の中で最後の動物です。干支は神様が動物達を競争させて、たどり着いた順にその年のリーダーを決めたと言われています。イノシシは競争では速かったのですが、神様の前を通り過ぎて一番最後になったという一説があるようです。イノシシの肉は万病に効くと言われており、亥年は無病息災を象徴する年と言われています。また、子年で始まった一つの流れが、亥年でいったん終わりを告げる年ということで、次の始まりに向けた新しいエネルギーを蓄える年とも言われています。



2018年も残すところあと一週間となりました。この冬休みには、今年1年、自分で頑張ったことと努力が足りなかったことを振り返ってみましょう。そして、新年には今年より一歩でも二歩でも成長できるような具体的な目標を立てましょう。クリスマスやお正月もありますが、暴飲暴食は控え、インフルエンザ等の予防に心がけ、健康には十分留意してください。

## ネット依存は大丈夫？

先日の新聞記事で、兵庫県による「子どものインターネット利用に関する調査」で、小学生の11.2%、中学生の12.2%が「1日4時間以上利用している」と答えたのに対して、「わが子が4時間以上利用している」と答えた保護者はそれぞれ、2.9%、4.5%と大きくかけ離れていることがわかりました。また、「ネットで知り合った人と実際に会ったことがある」と答えた中学生が5%もいたとのことでした。

本校でも、LINE等のSNSでのトラブルは毎月のように報告があります。今一度、携帯電話・スマートフォンの使い方について、家族の人と話し合ってみましょう。



## 表彰等

◆第37回きょうちくとう運動会

第1位 武田和 小林優斗  
貝野煌昇



輪投げ3mBの部 第3位 貝野煌昇

◆平成30年度 兵庫県中学校総合文化祭展覧会

<美術部門>

特選 音山誠真「作ろう僕らの自然」

入選 早崎舜介「スマホしまって前を見て」

松島大河「冷やせ地球」



<書写部門>

入選 若松あさひ 笠井麻鈴 栗千尋

◆第62回 JA 共済小・中学生書道コンクール

努力賞 藤井ちなつ 若松あさひ  
桑田萌 笠井麻鈴  
泉心遙 平井健翔



◆第17回兵庫県中学校少林寺拳法秋季大会

<単独演武3級以上の部>

第2位 毛利壺冴

◆第6回近畿中学校少林寺拳法大会

<単独演武3級以上の部>

第5位 毛利壺冴



## 1月の予定

- 7(月) 始業式(注:1日早まっています)
- 8(火) 月の時間割
- 9(水) 生徒会専門委員会 昼清掃
- 10(木) あまっこステップアップ調査(1,2年)
- 16(水) 木の時間割
- 17(木) 水の時間割 ⑤防災訓練
- 18(金) 漢字検定
- 21(月) 朝礼
- 23(水) 45分授業 小学生部活動体験  
私立高出願(3年)